

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Rekord bei Registrierung für Knochenmark-Spenden

Magdeburg, 02.01.2016, 09:39 Uhr

GDN - In Sachsen-Anhalt haben sich im vergangenen Jahr 18.200 Menschen bei der Deutschen Knochenmarkspenderdatei (DKMS) registrieren lassen. Das teilte die gemeinnützige Gesellschaft auf Anfrage der "Mitteldeutschen Zeitung" (Sonntag-Ausgabe) mit.

Die Zahl der potenziellen Stammzellspender erhöhte sich damit um 70 Prozent. Der Anstieg ist im bundesweiten Schnitt ein Spitzenwert. Zum Vergleich: In ganz Deutschland wuchs die Zahl nur um sieben Prozent. Der hohe Anstieg bei den Registrierungen sei laut DKMS in allen neuen Bundesländern zu beobachten gewesen. Der Hintergrund dafür sei, dass das Aufholpotential hoch sei, erklärte eine Sprecherin: "In Ostdeutschland gibt es im Vergleich wenige Spender."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-65421/sachsen-anhalt-rekord-bei-registrierung-fuer-knochenmark-spenden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com